

Pinche aquí

Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp para estar siempre informado

Galicia inicia los trámites para que las matrículas universitarias sean gratis desde septiembre

Quienes inicien sus estudios no tendrán que abonar nada, y los de cursos superiores tampoco siempre que aprueben un mínimo de créditos



▲Estudiantes en una de las bibliotecas de la Universidad de Vigo. Cedida

JAVIER PRESAS ▾

Creada: 22.04.2024 17:06

Última actualización: 22.04.2024 17:06



El primer Consello de la Xunta celebrado los lunes después de cuatro décadas -con la salvedad del de la semana pasada que permitió ratificar los nombramientos del nuevo Gobierno de Galicia- se ha saldado con el inicio de los trámites para hacer efectiva la **primera promesa electoral de Alfonso Rueda: la gratuidad de las matrículas universitarias de cara al próximo curso.**

Una gratuidad que, tal y como han explicado el propio presidente y el conselleiro de Educación, Román Rodríguez, aplicará sobre las primeras matrículas de todos los **estudiantes de grado universitario y de enseñanzas artísticas superiores que aprueben curso por año.**

De este modo, la medida beneficiará a partir de este mes de septiembre a **unos 50.000 alumnos**, de los que unos 10.000 serán de primer año, y otros 1.500, aproximadamente, de enseñanzas artísticas

superiores.

Asimismo, en el caso de estudiantes de cursos superiores, se atenderá a los **criterios de las becas del Ministerio de Educación**, siendo gratuita la matrícula para quienes aprueben un porcentaje mínimo atendiendo a cada área de conocimiento.

En este sentido, los estudiantes de continuidad (segundo y sucesivos cursos), deberán estar matriculados en un grado en una universidad pública gallega y haber superado el 90% de los créditos en los grados de las áreas de Humanidades y Jurídicas, el 80% de los créditos en los del área de la Salud y el 65% en el caso de las Ingenierías y grados del área de Ciencias, empleando así los mismos porcentajes que estas bolsas a nivel estatal.

La previsión, tal y como ha destacado el conselleiro, es que las **familias de alumnos universitarios puedan ahorrar entre 700 y 800 euros al año**, una cuantía que será de unos 380 euros de medio al año para los matriculados en enseñanzas artísticas.

Enseñanza gratuita de principio a fin

Para alcanzar este objetivo, el departamento que dirige Román Rodríguez elevaba hoy un informe Consello de la Xunta sobre la tramitación administrativa para formalizar esta acción de apoyo a las familias que, según ha resaltado el presidente, se va a sumar a la **gratuidad ya aplicada en la educación de 0 a 3 años**. En la práctica esto implica que en Galicia “el acceso a la enseñanza pública va a ser totalmente gratuito” desde la escuela infantil y hasta finalizar un grado universitario.

La medida será de aplicación a todos los estudiantes de grado matriculados en cualquiera de las tres universidades públicas del Sistema Universitario Gallego (SUG) así como a los estudiantes de Enseñanzas Artísticas Superiores (Música, Arte Dramático, Diseño y Conservación y Restauración de Bienes Culturales) en centros públicos gallegos, tanto en el caso de nuevo ingreso como en el de continuidad de estudios siempre que se apruebe el mencionado número de créditos.

Rueda ha recordado que Galicia ya llevaba 13 años con las matrículas universitarias congeladas, una medida mejorada ahora con la gratuidad para todos los cursos de grado. **En el caso de los estudios de máster, las tasas se van a mantener congeladas una vez más** con un precio medio de 11,89 euros por crédito.

ARCHIVADO EN:

Vigo / matriculaciones / Santiago de Compostela / Alfonso Rueda / Universidad / Galicia / A Coruña

 1 Ver comentarios



Más leídas

1 [El tiempo](#)
La AEMET emite un comunicado urgente por lo que llega a España: frío polar y una gran borrasca
